

現在、吉田北中ブログの
毎日更新を目指しています。
右のQRコードから閲覧し
てみてください。



— 鹿児島市立吉田北中学校 —

北だより

1月号

行事

3学期始業式

高校入試に万全の態勢で！

学校長 十田孝志

明けましておめでとうございます。

令和5年は卯年ということで飛躍の年と
われています。生徒の皆さんもそれぞれ飛躍
の年にできると良いですね。

さて、国では今、コロナを第5類（季節性
インフルエンザと同等）にしようという協議
も始まっています。そうなれば医療のひっ迫
やマスク生活からも解放され、元の生活が戻
ってくるでしょう。コロナ禍で我慢の中学校
生活を送っている生徒の皆さんが、元気に活
動できる環境が早く整うことを願っていま
す。

1月も既に半ばを過ぎました。来週の23
日（月）からはよいよ私立高校の入学試験
が始まります。3年生はこれまでクラスのみ
なと励まし合いながら入試を目指して努力
してきました。それでも入試当日はそれぞれ
が自分一人で試験に立ち向かうことになり
ます。まずは体調をしっかりと整えて、試験の時
は落ちついて、最後まで諦めず、問題に取り
組んでほしいと思います。少し気になってい
るのは24日（火）の天気予報に降雪のマー
クが出ていることです。ご家庭でも、もしも
の時に備えて事前の準備をお願いします。ま
た、1・2年生は受験に頑張る先輩の姿を手
本にして、自分の進路について今一度深く考
えて欲しいと思います。今年はコロナに加え
て、インフルエンザも流行しています。入試
は私立で終わりではありません。家でも手洗
いうがいを励行し、最後まで健康第一で
この冬を乗り越え、花咲く希望の春を目
指しましょう。



【3学期のスタートにあたり】

生徒会代表



3学期のスタートです。みなさんはどのよう
な冬休みを過ごしましたか。

生徒会では、冬休みに「生活リズムチェッ
クカード」を配布し、みなさんに冬休みの目標
を立ててもらいましたが、目標を達成するこ
とはできたでしょうか。

1月の生徒会本部の目標は「冬休みの生活
を見直し、生活リズムを整えよう」です。生活リ
ズムが乱れ気味の方は、早く整えられるように
頑張ってください。また、学習文化部の目
標は「冬休みの課題の提出期限を守り、学習習
慣を整えよう」です。もし冬休みの宿題が終わ
っていない人がいたら、早めに終わらせられる
ように今日から取り組んでいきましょう。来週
17日、18日には鹿児島学習定着度調査もあ
ります。今の自分の力をしっかりと発揮できる
ように頑張りましょう。

3学期は1年間で一番短い学期になります。

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と
言われるように、あっという間に過ぎてしま
いそうですが、この1年間を締めくくり、来年度
に向けて準備をする大切な学期になります。一
日一日を大切に過ごし、生活面も学習面も充実
させていきましょう。

3年生にとっては、義務教育最後の学期でも
あり、将来への大きな一歩を踏み出す学期でも
あります。僕たち1・2年生は、3年生が集中
して勉強できるようにサポートしていきたいと
思います。3年生のみなさん、志望校に合格で
きるように頑張ってください。

早速、生徒会活動として、保体環境部が給食
週間やスポーツタイムに取り組んでいきます。

また、今日からあい
さつ運動や朝のボラ
ンティア活動が始ま
りました。吉田北中
学校を、これまで以
上に、よりよい学校
にするためにも、協
力をお願いします。



協力協心 ~ 夢見る高みを目指して ~

行事

1月の活動紹介

【登校指導と朝のボランティア活動】

1月11日(水)に、PTA生活環境部と職員とで3学期の登校指導を行いました。厳しい寒さの中でしたが、ご協力ありがとうございました。また、生徒会は前日の10日から朝のボランティア活動を再開するなど、吉田北中学校の「日常」が戻ってきました。



ボランティア活動の様子



登校指導の様子

【吉田北中学校入学説明会】

1月18日(水)に入学説明会を行いました。今年度の説明会には、吉田小学校の6年生の児童と保護者の方々の他に本城小学校からも3名の児童と保護者の方々が参加されました。

入学説明会の前半は、授業参観と施設見学を行いました。授業参観では、1年生の理科、2年生の国語、3年生の社会の授業の様子を見てもらいました。1年生では一人一台のタブレットを、2年生では各自の国語辞典を、私立入試前の3年生は重要語句の確認に真剣に取り組んでいました。中学校の授業について少しはイメージをもてたでしょうか。

説明会では、顔をあげ、話をしている人の顔をしっかりと見て、集中して話を聞いている様子が見られました。中学校に進学する心構えが、しっかりとできていて、頼もしさを感じました。小学校の基礎がしっかりできていれば、中学校生活も安心して送ることができます。初心を忘れることなく、毎日が楽しく充実した中学校生活を送ってほしいです！



授業参観の様子



図書館見学の様子



説明会の様子



説明会の様子

その他の活動もブログで紹介しています！

話題

市図工・美術学習発表展

1月18日(水)から27日(金)まで、鹿児島市立美術館1階展示室において、第56回鹿児島市小・中学校図工・美術学習発表展が開催されます。入場は無料です。本校は1年生「藍染」・2年生「キーホルダー」・3年生「篆刻」の作品を展示しています。



1年生「藍染」



2年生「キーホルダー」



3年生「篆刻」

表彰

よきた!北中生の活躍

【第65回鹿児島県児童生徒作文コンクール】
入選 2年：

行事

2月の行事予定

- 1日(水) PTA専門部会
PTA第4回常任委員会
- 2日(木) いのちの授業(がん教育)
- 4日(土) よしだ読書まつり(吉田公民館)
- 10日(金) 授業参観、学級PTA
- 11日(土) (祝) 建国記念の日
- 15日(水) 学年末テスト(～17日)
- 18日(土) 鹿児島おやじサミット2023
- 21日(火) 市P連第3回母親懇談会研修会
- 22日(水) 生徒会専門部会
- 23日(木) (祝) 天皇誕生日
- 28日(火) 全校朝会・生徒朝会
市P連常任理事会

